
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Soldat gehört zu einer .

Er trägt eine Wa�e und kämpft damit gegen einen Feind.

Der Sold war früher das ,

das ein Soldat für seinen Dienst erhielt.

Daher kommt der Name „Soldat“.

Soldaten bekommen einen  und eine Aufgabe.

Der Rang besagt, wie weit oben der Soldat in der  der Armee steht.

Ein Soldat fängt als Rekrut an.

Bei guter Leistung bekommt er einen höheren Rang.

Das nennt man „ “.

Höhere Soldaten sind O�iziere.

Ganz oben steht der General.

Nicht jeder Soldat macht dasselbe.

Es gibt verschiedene  von Soldaten,

die man auf bestimmte Aufgaben hin ausgebildet hat.

Man spricht auch von .

Einige Truppen kämpfen an Land, andere auf dem Meer.

Früher kämpften viele Soldaten auf einem .

Das war die Kava1erie.

Die gibt es heute aber so gut wie nicht mehr.

Sie können nichts mehr ausrichten gegen moderne  oder Panzer.
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